





#### CONTINUAMOS CON • LA GIRA TERRITORIAL

Nuestra gira continúa, la dirigencia sigue compartiendo con las estructuras la esencia de la renovación de ARENA. Durante el mes de junio visitamos San Miguel para conversar con nuestros líderes de la importancia de trabajar unidos por el bien del partido y del país. Estamos evolucionando hacia un partido moderno, disciplinado y comprometido con la transparencia, pero sobre todo con cada familia salvadoreña.

"Hoy, ARENA es liderada por una nueva generación política y así lo están percibiendo los ciudadanos que aspiran vivir en un país seguro y con oportunidades para todos" dijo Carlos Saade, en su visita territorial en el oriente del país.

Hacemos un llamado a todos los areneros a regresar a la actividad política bajo la nueva visión ética del partido.





## 2. ENTREGA DE LENTES POR PARTE DEL COENA Y PROYECCIÓN SOCIAL

El compromiso de ayudar a nuestros hermanos, siempre está en agenda de esta nueva dirigencia. Se ha estado realizando en diferentes comunidades de los municipios de La Libertad Sur, San Salvador y Cuscatlán; la entrega de lentes de lectura con la participación del presidente Carlos Saade, la directora de Proyección Social, Ondina Ramos y, de nuestros concejales.

Nos ponemos en los zapatos de la gente y gracias a esta iniciativa seguimos ayudando a que más personas puedan volver a leer sin dificultad y ahorrándoles un gasto para su bolsillo.





## 3 SUSPENSIÓN Y EXPULSIÓN DE MIEMBROS DEL PARTIDO

Seguimos en el compromiso como instituto político en la lucha contra la corrupción y el fortalecimiento de la transparencia como parte de la reconstrucción del partido y de El Salvador, haciendo cumplir la resolución dada por el Tribunal de Primera Instancia.

Al ser una resolución de estricto cumplimiento, el COENA acordó aplicar la suspensión temporal de los cargos partidarios y del derecho a optar a cargos de autoridad o elección popular mientras duren sus procesos legales a Roberto José d'Aubuisson Munguía y a Alberto Armando Romero Rodríguez; esta decisión es conforme a lo establecido en los estatutos y reglamentos de nuestro partido.





#### CAPACITACIÓN DE VOCEROS EN TEMA ECONÓMICO

Siguiendo con el compromiso de renovación y formación, hemos llevado a cabo nuestra segunda capacitación intensiva para nuestros voceros en temas económicos, al ser el problema más grande que sufren las familias salvadoreñas actualmente.

Con esto buscamos tener espacios en los medios de comunicación para dar posturas oficiales fundamentadas con datos reales sobre las principales problemáticas que aquejan a nuestra gente y así, proponer iniciativas que sean viables para el gobierno, y por ende cuidar el bolsillo de cada familia.





# 5. ACTIVACIÓN DEL CENTRO DE ACOPIO DURANTE LA EMERGENCIA

Poniéndonos en los zapatos de la gente afectada por las Iluvias, visitamos el cantón victoria en el distrito de Santa Tecla, La Libertad Sur; los distritos de Santo Tomás, Cuscatancingo, Santiago Texacuangos, Ciudad Delgado y Panchimalco, en San Salvador; con la entrega de víveres, plástico y artículos de primera necesidad.

Sin duda que en las emergencias siempre hemos sido solidarios y cada uno hemos aportado nuestro granito de ARENA. Seguimos atendiendo desde nuestra trinchera las necesidades más urgentes de nuestros hermanos en todo el país.





## 6. INICIA EL INSTITUTO DE FORMACIÓN POLÍTICA

Otro de los puntos considerados por parte del COENA, luego de escuchar a nuestras estructuras a nivel nacional, es la de formar en la política a nuestros líderes.

Existen nuevas formar de hacer política y no podemos quedarnos haciendo lo que generaciones anteriores realizaban, las realidades al pasar de los años han cambiado, y necesitamos que nuestros líderes sean parte de esa nueva forma de ejercerla, sin dejar de lado los principios y valores como partido.

Por lo que, este mes hemos iniciado el primer diplomado en ciencias políticas, impulsado por nuestro vicepresidente de ideología Ricardo Godoy y con el apoyo del Instituto Republicano Internacional de los Estados Unidos. Este es un espacio fundamental para el desarrollo y fortalecimiento de nuevos y actuales líderes. Con programas innovadores y un enfoque en la excelencia, estamos preparando líderes con integridad.





Síguenos e interactúa en nuestras redes



facebook.com/ARENAOFICIAL



@ARENAOFICIAL

Visita nuestra página web

arenaenloszapatosdelagente.com



@arenaoficial



+503 64607891

